

Initiative Netzwerk Handwerk

Vereinsvorstand: Obmann Rainer Höck, Stv. Obmann Anton Buchmayr, Stv. Obmann Klaus Misslinger, Kassier Anton Pletzer

Fördergeber:

EU-LEADER-Programm (Förderprogramm für den ländlichen Raum)

Beteiligte Gemeinden:

Kl: Kirchberg, Brixen im Thale, Westendorf, Hopfgarten, Itter, Going.

KU: Ellmau, Scheffau, Söll, Kirchbichl, Bad Häring, Kundl, Breitenbach, Rattenberg, Kramsach, Münster, Brixlegg, Alpbach, Brandenberg.

Beteiligte Tourismusregionen:

Tourismusverband Alpbachtal & Tiroler Seenland, TVB Kitzbüheler Alpen – Brixental Ferienregion Hohe Salve, TVB Wilder Kaiser.

Wirtschaftskammer Tirol (Sparte Gewerbe und Handwerk)

Wirtschaftskammer Kufstein, Wirtschaftskammer Kitzbühel.

Statements zur Gründung von Netzwerk Handwerk (zur PK am 23. Aug. 2017)

Aus den Strategiearbeiten des Regionalmanagements Kitzbüheler Alpen ist klar der Wunsch hervorgegangen, für den Bereich Handwerk zukünftig gezielt Initiativen zu setzen. Es wurde ein Konzept in Auftrag gegeben, welches nun gemeinsam mit dem neu gegründeten Verein Schritt für Schritt umgesetzt werden soll. Das Handwerk und seine Leistungen sollen in der Öffentlichkeit besser sichtbar und erlebbar gemacht werden. Wir vom Regionalmanagement sind davon überzeugt, dass in Zusammenarbeit der mitwirkenden Gemeinden und der Wirtschaftskammer die Fördergelder zu einer Aufwertung des „Handwerks“ in der Region beitragen werden. Das Projekt „Netzwerk Handwerk“ soll einen wichtigen Beitrag zur Bewusstseinsbildung für das Handwerk leisten und es so der Region auch ermöglichen, sich nachhaltig als Handwerks-Destination zu positionieren. (Ing. Rudi Puecher, Obmann RM Kitzb. Alpen)

Der Tourismusverband Kitzbüheler Alpen – Brixental hat sich entschlossen das Projekt „Netzwerk Handwerk“ zu unterstützen. Zahlreiche Tradition- und Familienbetriebe betreiben ihre Arbeit seit vielen Generationen in Zeiten der neuen Medien und den damit verbundenen online Vertriebswegen. Deswegen ist es für uns als Tourismusverband wichtig, dass auch die traditionellen Handwerksbetriebe ihre Produkte weiter produzieren und vertreiben können. (Max Salcher, GF TVB Kitzbüheler Alpen – Brixental)

„Am Wilden Kaiser hat das Handwerk seit jeher einen hohen Stellenwert. Ziel für die Region ist es, die Wertschätzung gegenüber der traditionellen Arbeitsweise zu bewahren aber gleichzeitig eine Verbindung zu neuen Denkweisen zu fördern.“ (TVB Wilder Kaiser)